



Nº 145

Le 11 juillet 1988

DEUXIÈME RÉUNION DU COMITÉ DES MINISTRES DES AFFAIRES  
ÉTRANGÈRES DU COMMONWEALTH SUR L'AFRIQUE AUSTRALE  
TORONTO, 2 ET 3 AOÛT 1988

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé ce jour que la prochaine réunion du Comité des ministres des Affaires étrangères du Commonwealth sur l'Afrique australe se tiendra à Toronto les 2 et 3 août prochains.

Ce Comité a été créé en 1987, lors de la réunion des chefs de gouvernement du Commonwealth à Vancouver, afin de donner à la poursuite des objectifs concernant l'Afrique du Sud tout le dynamisme et toute l'orientation nécessaires. Il se compose des ministres des Affaires étrangères de l'Australie, du Canada, du Guyana, de l'Inde, du Nigéria, de la Tanzanie, de la Zambie et du Zimbabwe, et est présidé par le Canada. Le Comité a tenu sa première réunion à Lusaka, en février dernier.

A la conférence d'octobre à Vancouver, il a été convenu que "le Commonwealth devrait accorder une grande priorité aux mesures visant à contrer la propagande et la censure sud-africaines". Une attention particulière sera consacrée à Toronto à un document présenté par le Canada sur la stratégie à adopter à l'égard de ces deux questions.

.../2

Les ministres examineront par ailleurs les progrès des travaux entrepris à Lusaka sur les sanctions à prendre en vue d'étendre, de resserrer et d'intensifier les mesures anti-apartheid. Ils se pencheront notamment sur l'évolution du commerce de l'Afrique du Sud, ainsi que sur la position de ce pays par rapport au système financier international.